



# Mejora calificación del NAICM a estable: S&P

Jul 23, 2017

Standard & Poor's mejoró la calificación del financiamiento de 'negativa' a 'estable' y confirmó el nivel BBB+ a los bonos emitidos el 29 de septiembre de 2016 del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM).

Después de que la agencia elevara la perspectiva de la calificación del riesgo soberano de México, S&P anunció una acción similar para el NAICM, en el que se proyecta opere en condiciones económicas estables en los siguientes dos años.

De acuerdo al reporte, la calificación de S&P cubre la emisión de dos bonos, por un monto de 1000 millones de dólares cada uno, a plazos de 10 y 30 años, de acuerdo con u.

La mejor perspectiva de la calificación "refleja la del soberano e incorpora nuestra expectativa de una amplia continuidad en las políticas económicas en general durante los próximos dos años, incluso tras la elección nacional de julio de 2018", según reporte.

Se planea que el NAICM sea un patrimonio nacional. El gobierno federal aportará recursos públicos y capturará la plusvalía del activo y los flujos excedentes a través de una inversión rentable a largo plazo.

Los directivos del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM) anunciarán el Road Show, el próximo 6 de septiembre, entre más de 85 inversionistas internacionales y afores mexicanas.